



No.3

令和2年5月21日
大阪市立塩草立葉小学校
ほけんしつ



とうこう び

登校日には、マスク・ハンカチを忘れずに。

しんがた 新型コロナウイルスに感染される方が減ってきていますが、注意は必要です。

がっこう 学校では、集まる人数を減らしたり換気をしたりして、対策はしていますが、マスクや手

あら 洗いはこれからも必要です。学校に行くときは、マスクを忘れずににしてきてください。

また、何度も手を洗うため、小さなハンカチでなく、何度も拭けるようにタオルを持ってくるのがおすすめです。

からだ うご
▶ 体を動かしたい人へ (YouTube にも体操やダンス動画がありますが…)

「いえスポ！」 [運動不足解消に、やってみませんか？ <http://iespo.net/>](http://iespo.net/)

いろんなスポーツの指導員の方が、簡単にできる練習やチャレンジ動画をアップしています。

ほごしゃ
▶ 保護者のみなさまへ

これまで、登校後にお子様の体調が悪いとき、保健室で休んで様子を見たり、教室で授業を受けながら休み時間ごとに検温したりしていましたが、新型コロナウイルス流行の影響により、体調が良くないときは、すぐにお迎えをお願いすることになりました。携帯電話や職場の電話番号が変更になったときは、すみやかに学校にお知らせください。

就学援助の申し込みをされている保護者の方へ 医療券についてのお知らせ

申込書類の中にも説明がありましたが、就学援助を受けられている場合、特定の疾患に関して医療券を発行し無料で治療受けることができます。(むし歯など) 認定の決定は、少し先になるため、「見込発行」をすることができます。発行を希望される方や、くわしく知りたい方は保健室までお声かけください。